

Embarazadas y adultos mayores continúan bajos en vacunación

Pese a que la región ha conseguido aumentar la cobertura por Influenza A en los últimos días, estos grupos de riesgo no logran repuntar, por lo que la Seremi de Salud llamó a acudir a vacunatorios ante aumento de circulación viral.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

La seremi de Salud, Marta Saaavedra confirmó que, al igual que a nivel nacional, en Arica y Parinacota existe alta circulación del virus influenza A, rinovirus y en una menor cantidad, covid-19.

Es por ello que la autoridad sanitaria reforzó el llamado a la vacunación de cara a las celebraciones por el 7 de junio. "El llamado es que aquellos grupos objetivos se puedan acercar a los diferentes puntos que tenemos disponibles para poder acceder a la vacunación de una manera preventiva, antes de que empiece con mayor fuerza esta circulación viral".

Mencionó que para conocer cuáles son los vacunatorios que están disponibles en la región, la comunidad puede visitar las redes sociales de la Seremi de Salud o ingresar al sitio web del Ministerio de Salud en mevacuno.cl.

"La red asistencial realiza esfuerzos para mantener puntos de vacunación en lugares masivos. El fin



LA SEREMI DE SALUD LLAMÓ A QUE LA COMUNIDAD REVISE LAS REDES SOCIALES PARA ENTERARSE DE LOS PUNTOS DE VACUNACIÓN.

de semana pasado pusimos alrededor de tres mil dosis en puntos de vacunación dispuestos en diferentes puntos, como supermercados, el mall, el terminal Azoagro, para poder acceder a la población objetivo que aún no está vacunada. Es así como podemos el día de hoy hablar de un aumento de ocho puntos con respecto a la

54,8

por ciento es el avance de cobertura que presenta la región, el que subió ocho puntos en una semana.

semana pasada en lo que es cobertura de vacunación general", dijo.

GRUPOS BAJOS

De este modo, Arica y Parinacota presenta hoy una cobertura del 54,8%, sin embargo, Saaavedra destacó que aún hay grupos con baja cobertura, como las embarazadas, que están en un 39%, y los adultos

mayores que están en un 45%. "Recordemos que en el año 2009 tuvimos una pandemia de influenza A y registramos los mayores fallecidos que fueron en los adultos y embarazadas y el día de hoy todavía no logramos cobertura suficiente para dar protección a esta población".

La seremi precisó que, cuando se habla de "cober-

tura suficiente" se refiere a sobre el 85% de la población, "así que el llamado es a la comunidad a acercarse a los vacunatorios, ya que estamos aún a tiempo de prevenir y también hacer recuerdo del uso de mascarilla en todas las personas que presenten síntomas".

La seremi mencionó que actualmente existe un aumento de personas con resfrios y estados gripales, por lo tanto es importante cuidarse, y sobre todo, poner atención en los menores de edad y adultos mayores. "Si presentan sintomatología grave se puedan acercar a un centro de salud, al igual que los adultos mayores. Ambos grupos se agravan fácilmente, por lo tanto si tengo un hijo que está con un cuadro gripal, que se mantiene con fiebre alta, que empieza con sonido en sus pulmones, que se le ponen morados los labios, debemos llevarlo inmediatamente a un centro de urgencia. Lo mismo el adulto mayor, si empieza con presión en el pecho, cuando está con un estado gripal, llevarlo inmediatamente a un centro de salud".